

「校長室」 通信

第13号

都城市立姫城中学校だより

令和3年12月22日(水) 文責: 校長 永山博一

令和3年 姫城中を支えて頂き、ありがとうございました。

令和3年も、残り僅かとなりました。コロナ禍ではありましたが、東京オリンピック・パラリンピックが開催され、各種イベントも対策をとりながら開催されるようになり、少し嬉しいこともありました。

保護者の皆様におかれては、ご家庭や各事業所で様々なご苦労があったことと推察いたします。学校においては、行事等で多くの制限や縮小があり、毎日の消毒作業等、生徒もよく規則を守り、お陰様で年末を迎えることができました。改めまして、生徒・保護者の皆様のご協力・ご理解を頂き、心より感謝申し上げます。3学期は、入試や修学旅行等の大きな行事を控えております。オミクロン株のことが気になりますし、重ねて寒さも厳しくなる中ですが、ご家族の健康を心よりお祈りいたします。

門松づくり 令和4年がいい年になりますように!!

12月19日(日) 明道小・南小・姫城中の『おやじの会の保護者・OB』の方が、総勢20名程参加して、各校校門に門松を計4か所設置して頂きました。

お陰様で、立派な門松が完成しました。感謝いたします。

新年は、安心して日常が送れることを心から願っています。



ボランティア・スピリット・アワード 九州ブロック賞

12月19日(日)に姫城中ボランティア活動が、全国表彰を受けました。ボランティアの九州大会優勝に相当するものです。これまでの●エコ石けん制作●各種施設への手作り雑巾・よだれかけ寄贈●トイレ磨き活動●フードバンク活動●使い捨てカイロ回収●節水活動等の様々な継続的な活動が評価されました。



生徒会三役と専門部の任命・引継式



12月3日(金)に新生徒会役員・各専門部の委員長・副委員長の任命・引継式を行いました。1月からは、新役員のもとで、各種活動がスタートします。

本を読もう!! ビブリオバトル開催



本の紹介をする1年生

12月9日(木)「ビブリオバトル」を開催しました。下記のルールで、ゲーム感覚で、バトルをしながら本に親しみを持ち、読書への興味関心を高めていくものです。

- ①班で一人3分で自分のお勧め本を紹介
- ②班1位が、次は2分でクラス全員に紹介
- ③最終投票で、クラスチャンプを選ぶ。

【読書は、まさに心の栄養です。】今年の図書館利用率・読書量は昨年より150%アップしています。素晴らしいことです。近くに市立図書館もあり、恵まれた読書環境があります。ご家族で本はいかがですか。

校長の独り言『令和4年は寅年』

来年の干支(えと)は「寅(とら)年」トラは勇猛果敢な動物です。また『決断力や才覚』といった意味も込められているようです。私自身は昭和37年寅年生まれで年男になり、人生の決断をしなければならない大事な年になりそうです。ただし、才覚はないので、与えられた場所で一生懸命に感謝して仕事ができることを願っています。また、年賀状は例年以上に感謝の気持ちを込めて書こうと思います。12年前の寅年48歳の頃は、日向市美々津中で教頭として単身赴任、バレー部顧問をしていました。ちょうどこの時期、練習試合をしている最中、妻から「洗濯機と冷蔵庫が壊れた」と連絡が入り、あわてて買いに行ったのを思い出します。冷蔵庫はまだ活躍していますが、洗濯機は今年寿命を迎えました。次の寅年は72歳、その次は84歳になりますが、何しているかな? 元気なおじいちゃんでいたいものです。中学生の皆さんは、12年後の寅年は20代後半で、社会人として働いていると思いますが、どんな世の中かな。電気自動車、ドローンで宅配。先日は、前沢友作さんが宇宙飛行から戻りましたが、次の「寅年」には宇宙旅行が一般の人でも気軽に行ける未来になっているといいですね。

校長の独り言『令和4年は寅年』残すところ
僅かになり、今年はコロナ禍の師走です。この1年間、
生徒の心身の成長のために物心両面にわたりご理解とご